

学校だより「はつやま」

㊦ ㊧ はつらつとした子
(きらきら)

㊨ やさしい子
(ほかほか)

㊩ まなぶ子
(ぐんぐん)

令和6年1月30日 第63号

吉岐市立初山小学校

文責：校長 野間 恭介

給食集会

1月29日(月)、全国学校給食週間(1月24日～1月30日まで)にあわせて「給食集会」を行いました。目的は、給食に対する理解を深めたり給食に携わる人に対する感謝の気持ちを育てたりすることで、集会以外にも標語の作成や給食着のたたみ方の指導なども取り組みます。

集会では、給食担当の委員会の子供たちが進行し、委員会による発表「アンケート結果について」や柳田小学校の「近藤さやか栄養教諭」より、給食の食材である魚や卵のことについての話を聞きました。子供たちは、給食ができるまでに、たくさんの人の努力や協力があることを学び、残さずに食べることの大切さを感じていました。

これからも、「いただきます」や「ごちそうさまでした」に心をこめて、感謝の気持ちをもって給食を食べてほしいと思います。



第3回代表委員会

1月29日(月)の6校時に、第3回代表委員会を行いました。各学級で話し合ってきたことをこの場で出し合い、全校での取組などを決定していきます。今回は、議題「6年生を心をこめて送ろう」で、3年生から5年生の代表児童が集まって話し合いを行いました。3年生は初めての参加ということで、全員が参加し代表委員会を体験しました。

お別れ集会の役割分担と卒業生へ向けて全校でできる取組内容について話し合っていました。6年生のことを考えた発言が随所に見られ、たいへんうれしく思いました。ただ、あまりにも6年生のことを考えすぎて、たくさんのことに取り組もうとしていたので、無理なくできる取組をするように話をしました。すると、改めて自分たちでできることを考え、話し合うことができました。

話し合いで決まったことを、これから3月のお別れ集会などに向けて準備を進めていくこととなります。6年生へ感謝の気持ちを伝えられるよう頑張って取り組んでくれることと思います。



初山ジュニアバレーボールクラブ 新人戦 優勝!

1月21日(日)に行われた「第42回吉岐市ジュニアバレーボール新人大会混合の部」において、初山ジュニアバレーボールクラブは、見事に優勝を飾りました。

新チームになって初めての公式戦でしたが、練習してきた成果を存分に発揮し、素晴らしいチームワークで優勝を果たしていました。おめでとう!

